

Cuba rechaza nueva agresión de Estados Unidos contra jueces de Nicaragua

Categoría: Noticias Creado: Lunes, 18 Julio 2022 08:58 - Última actualización: Lunes, 18 Julio 2022 08:58

Visto: 336



El director general de América Latina y el Caribe del Ministerio de Relaciones de Cuba, Eugenio Martínez, expresó hoy su rechazo a las recientes sanciones de Estados Unidos contra 23 jueces y fiscales de Nicaragua. Este domingo la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) condenó también las nuevas medidas coercitivas y unilaterales de Estado Unidos contra Nicaragua.